

Questions aux candidats de l'élection municipale de 2014

Etat des réponses reçues

Question de SAVE concernant

moyens et politique pour limiter délinquance et incivilités

D2) Quels moyens et quelle politique comptez-vous mettre en œuvre pour contenir voire diminuer la délinquance et les incivilités dans nos communes ?

Cette question figure parmi les questions de SAVE adressées à toutes les listes déclarées le 6 mars 2014 pour Le Chesnay, Versailles et Viroflay.

Réponse de 90000 Voisins :

Nous poursuivons le développement de la vidéo-surveillance et réaliserons un bilan du déploiement réalisé et des résultats obtenus.

Nous établirons des liens forts avec les services de l'Etat (préfecture, police nationale) qui ont en charge la sécurité.

Nous développerons le programme « voisins vigilants » et le programme PTM (prévention technique de la malveillance).

Réponse de Union pour Versailles :

Nous poursuivons notre politique de financement d'un système de vidéo-protection dans chacune des communes, en conservant au niveau communal les pouvoirs de police du maire, compte-tenu du caractère très sensible de ces pouvoirs.

Réponse de VIROFLAY Solidaires :

2 – Pour SOLIDAIRES A VIROFLAY, la sécurité passe avant tout par de la présence humaine sur le terrain. Les caméras de sécurité ne doivent être qu'un outil ponctuel, adapté à certaines situations spécifiques (lieux clos, notamment). Elles plus utiles pour les enquêtes a posteriori que pour la prévention, la délinquance ne faisant que se déplacer hors champ. De plus, l'action de VGP dans le domaine de la sécurité ne doit pas être uniforme sur le territoire, mais se concentrer sur les zones les plus touchées par la délinquance.

Réponse de LE CHESNAY Avenir :

D2- Nous voulons utiliser plusieurs leviers : la vidéo-surveillance avec un CSU (déjà en place au Chesnay), l'augmentation des patrouilles municipales et une opération Voisins-Vigilants avec des protocoles entre Police nationale, Préfecture et les Maires.

Autres réponses :

Les autres listes (4) présentes sur Versailles n'ont pas apporté de réponse écrite à nos questions.

Pourtant trois d'entre elles avaient fait la promesse de répondre à toutes nos questions.